

# PlantaDoce.

ADN

## Liberia Community ficha al director ejecutivo de ITA Salud Mental para su consejo asesor

La compañía española, que desarrolla un sistema inteligente que permite a las personas con problemas de afasia comunicarse mediante el habla, incorpora a Jaume Raventós.

A.Escobar  
22 mar 2019 - 04:56

Liberia Community ficha al director ejecutivo de ITA Salud Mental para su consejo ase

Liberia Community ficha talento externo para armar su equipo. La compañía tecnológica española ha oficializado el nombramiento de Jaume Raventós, primer ejecutivo de ITA Salud Mental, como miembro de su consejo asesor, según ha explicado el directivo a PlantaDoce.

La empresa ha desarrollado **Libera Uci, un *software* de comunicación inteligente que da voz a los pacientes que tienen dificultad de habla, traqueotomizados o intubados, ingresados en la UCI y fuera de ella.** Este sistema utiliza la inteligencia artificial y el reconocimiento de voz para dar respuesta a factores que han sido identificados en diferentes estudios como algunos de los más estresantes para el paciente crítico, como el dolor, la desorientación, la relación con la familia, las decisiones sobre últimas voluntades, entre otras.

A través de este sistema, el paciente se puede comunicar de manera más efectiva con médicos, enfermeros y familiares, y puede expresar cualquier necesidad o estado de ánimo. Este *software* cambia la manera de comunicar existente y se adapta al paso del paciente por la UCI.

**La empresa cuenta con el respaldo del Hospital Clínic de Barcelona**

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/liberia-community-ficha-al-director-ejecutivo-de-ita-salud-mental-para-su-consejo-asesor>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

La tecnología ha sido desarrollada por Liberia Community junto con el conocimiento y la experiencia de los profesionales sanitarios de UCI del Hospital Clínic de Barcelona y la de los propios pacientes. La empresa tiene su sede en la localidad barcelonesa de Manresa.

El origen de este comunicador de voz parte de la propia experiencia de uno de los cofundadores de Liberia Community. Por el momento, los colaboradores de este proyecto son la fundación Althaia, el Hospital Clínic de Barcelona, la Fundació Miquel Valls, que atiende pacientes afectados de ELA; Rotary e Indoplast.

Raventós es licenciado en Farmacia por la Universitat de Barcelona (UB) y diplomado en Gestión Hospitalaria y MBA por Eada. **El ejecutivo ha ejercido como gerente del Hospital Josep Trueta de Girona, del Parc de Salut Mar y del Hospital Vall d'Hebron de Barcelona.** Asimismo, Raventós ha sido director de *eHealth* en Telefónica España y director de transformación digital de Quirónsalud en Barcelona.

En paralelo, el pasado diciembre Raventós entró a formar parte del consejo de administración de Clínica Mi Tres Torres de Barcelona. El consejero delegado de ITA Salud Mental sustituye a Javier Loizaga, presidente del fondo de inversión Moira Capital Partners.